



Septiembre 6, 2018

La propuesta contempla el sistema de emisión de sufragio y de recuento de votos y un plan de capacitación con la provisión de los dispositivos de votación, los insumos y el material informativo necesario. “Nuevamente los neuquinos nos animamos a innovar, a incorporar la tecnología para ganar en transparencia”, sostuvo el gobernador Gutiérrez.

Ayer se abrieron los sobres de la licitación pública nacional del llamado del gobierno provincial para la contratación del sistema de boleta única electrónica. La apertura se desarrolló en la sede de la dirección general de Asuntos Electorales, que funciona en Brown 670 de la ciudad de Neuquén.

Se presentó una única oferta de la empresa MSA, que cotizó \$171,80 por elector. La propuesta no sólo incluye el sistema de emisión de sufragio y de recuento de votos en las elecciones de 2019, sino que también contempla un plan de capacitación con la provisión de los dispositivos de votación, los insumos y el material informativo necesario.

“Nuevamente los neuquinos nos animamos a innovar, a incorporar la tecnología para ganar en transparencia”, destacó el gobernador Omar Gutiérrez y señaló que “el nuevo código electoral de la provincia es resultado del plan de modernización del Estado. Permite garantizar transparencia, agilidad y publicidad en nuestros comicios provinciales; brindando el máximo de legitimidad a las autoridades electas”.

Gutiérrez aseguró que el sistema “garantiza igualdad real a todos los partidos políticos”, y recalcó que “Neuquén es la única provincia, entre todas las que se comprometieron en 2015 y 2016, que ha cumplido con una reforma política”.

El plan de capacitación al electorado está contemplado por la Ley Electoral bajo responsabilidad del Poder Ejecutivo, a fin de familiarizar los conocimientos sobre el nuevo instrumento de votación. La propuesta estima la disponibilidad de 300 dispositivos y se prevé que una vez adjudicada la oferta se dará paso a la capacitación del electorado. En tanto que, para los sufragios, se estima una cantidad de dispositivos concordantes con el padrón electoral y con la cantidad de mesas, las cuales serán alrededor de 1.700 distribuidas en los diferentes centros de votación.

De la compulsa fueron invitadas a participar destacadas firmas con antecedentes en la incorporación de tecnología en procesos electorales en la Argentina. El llamado se realizó a nivel nacional y regional.

En la estimación de costos, el llamado se referenció en procesos electorales similares, en este sentido se tuvo en consideración la elección del municipio de Neuquén de 2017, la cual tuvo un costo de 4,93 dólares por elector. La propuesta presentada ayer por la empresa MSA es un 15 por ciento menor a dicho valor (4,30 dólares por elector).

Luego de la apertura de sobres, la Comisión de Preadjudicación analizará en detalle la oferta de la técnica y económica de la firma MSA.

El plan de capacitación

El gobierno provincial, mediante un acuerdo estratégico con los municipios y los organismos que poseen territorialidad, ofrecerá dispositivos y personal capacitado para que la ciudadanía pueda familiarizarse con el nuevo método de votación.

El plan de capacitación está diseñado con un enfoque de garantías y promoción de derechos civiles y garantiza la accesibilidad a través del trabajo conjunto con la subsecretaría de Discapacidad, la Oficina Provincial de Tecnologías de la Información y la Comunicación (Optic) y otros organismos, que participarán en el diseño y la implementación del mismo.

Tanto de las capacitaciones como del monitoreo de las elecciones participarán observadores electorales y organizaciones de la sociedad civil que trabajan por la promoción de los derechos.

Neuquén Informa